

Stammham ist Meister

Stammham (DK) Die erste Luftpistolenmannschaft des Schützenvereins Eichenlaub Stammham hat als Aufsteiger bereits zwei Wettkampftage vor dem Saisonende mit klarem Vorsprung den Meistertitel in der A-Klasse gefeiert.

Mit einem Sieg gegen „Eichenlaub“ Böhmfeld hatte die Mannschaft bereits zur Hälfte der Saison die inoffizielle Herbstmeisterschaft für sich entschieden. Nach dem Sieg gegen Mailing mit 1406 zu 1370 Ringen und dem Erfolg gegen Irsching mit neuem Vereinsrekord von 1435 zu 1401 Ringen wurde auch gegen die FSG Kösching mit 1419 zu 1340 gewonnen.

Die Stammhamer stehen somit zwei Wochen vor Saisonende uneinholbar an der Spitze der Liga. Andrea Heckner (persönliche Bestleistung: 374 Ringe), Michael Hirsch (Jahresbestleistung: 361 Ringe), Kathrin Haas (PB: 359), Theresa Oblinger (PB: 362), Stefanie Kaltenecker (JB: 358) und Lisa Heckner (JB: 298) wollen ohne Punktverlust die Saison beenden und 20 Siege in Serie feiern. In der kommenden Saison wollen die Schützen dann in der Gauliga 2016/2017 starten.

DK 10.03.2016

Damen zielsicherer

Melanie Huber und Ursula Plötz siegen bei der Oberbayerischen Armbrustmeisterschaft in Unsernherrn

Unsernherrn (lua) Zwei Tage lang haben 42 Starter auf der Schießsportanlage der Bavaria Unsernherrn die Oberbayerischen Armbrust-Meister ermittelt. Ziel der Teilnehmer war die Qualifikation für die Landesmeisterschaft. Mit dabei waren auch erstmals die Schützen der HSG München.

Am Ende konnte die Siegermannschaft des Vorjahres von Wacker Burghausen (1609 Ringe) den Titelgewinn der ZSG Bavaria Unsernherrn mit 1675 Ringen in der offenen Klasse Armbrust 30 Meter Internatio-



Titelträgerin und glückliche Mutter: Melanie Huber. Foto: Privat

nal mit 30 Wertungsschüssen stehend und 30 Wertungsschüssen kniend nie gefährden.

Die Herren-Altersklasse, 30 Meter International, war auch für die Damen geöffnet. Es siegte mit 561 Ringen und einem Ring Vorsprung die deutsche Meisterin von 2013, Ursula Plötz, vor dem Ex-Weltmeister Horst Huber. In der offenen Klasse triumphierte Christian Wagner (Burghausen) mit 553 Ringen vor Michael Sawicz (Unsernherrn) 539 Ringe.

In der Disziplin Armbrust 30 Meter National-Tradition galt

es, 20 Schuss in 50 Minuten auf die 6er-Ringscheibe abzugeschießen. Zum Kreis der Favoriten zählte auch die frisch gebackene Mutter Melanie Huber. Ihr erstes Edelmetall (Bronze) bei Deutschen Meisterschaften gewann sie 2014. 118 von 120 möglichen Ringen bedeuteten bei der Oberbayerischen Ringgleichheit mit ihrem Mannschaftskollegen Michael Sawicz. Durch die bessere Ringfolge sicherte sich Melanie Huber am Ende den Oberbayerischen Titel der offenen Klasse. In der Herren-Altersklasse (30

Meter National, 20 Schuss stehend) siegte Reinhold Müller (Unsernherrn) mit 118 Ringen vor Christian Wollinger (Burghausen) mit 115 Ringen.

Bei den Senioren siegte der Bezirksreferent Jakob Rößler (Unsernherrn) dank der besseren Ringfolge vor Albert Lukas, der ebenfalls 113 Ringe schoss. Die Bronzemedaille ging an die dritte Dame im Feld, Hannelore Bach. Die ersten drei Plätze der Mannschaftswertung sicherte sich die ZSG Bavaria Unsernherrn. Erst auf Platz vier folgte ein Team aus Burghausen.